

Ultima Versus

Del 9 al 10 de marzo de 1995 se realizó la Primera reunión del Comité Permanente en Managua (Nicaragua). Dicha reunión contó con la asistencia de María Elena Zapata, Elizabeth María Ramos de Carvalho, Estela Morales, Birgitta Bergdahl, Teresa Granados, Stella Maris Fernández, Ivone Tálamo, Miriam Martínez, Eduardo Villanueva, Blanca Hodge y Alice Miranda.

Dos circunstancias hicieron posible la gran asistencia de miembros del Comité Permanente: el hecho de que ALP financió la participación de la Presidente y de la Secretaria del Comité y de las representantes de Cuba, Costa Rica y St Marteen al Seminario sobre "El progreso de la Bibliotecología" y en segundo lugar el presupuesto suplementario acordado por IFLA a la Oficina Regional para apoyar las reuniones del Comité Permanente lo que permitió así pagar parcialmente los pasajes de Argentina (Stella Maris), de Brasil (Ivone), e íntegramente el del representante del Perú (Eduardo), así como el hotel y los viáticos de todos los participantes del Comité en sus días de reunión (9 y 10 de marzo). El Hotel de Ivone y de Stella Maris se pagó desde el inicio del taller de ALP utilizando para ello la Gerente de la Oficina Regional fondos del presupuesto para participar en la reunión de Managua. Se acordó además en la reunión del Comité Permanente que el resto del presupuesto suplementario de IFLA sería destinado a apoyar la realización de la reunión del Comité en Estambul.

Se discutieron los siguientes temas para la reunión de Estambul:

. La Sesión profesional. El Foro abierto para América Latina tendrá como tema: El futuro de los materiales bibliotecarios, sus participantes serán especialistas de Brasil, Jamaica, México y Venezuela.

. Los talleres organizados por la División Regional serán: Redes y bibliotecas virtuales coordinado por María Elena Zapata y Actualización de la Profesión bibliotecaria coordinado por Dorita Simmons

. La presentación en la Sesión del Poster de las actividades de ALP en Africa y en América Latina

Con respecto al concurso "Contributed Papers" se eligió un tema, pero su divulgación dependerá de la decisión de IFLA con respecto al financiamiento. La Presidente de IFLA/LAC comunicará oportunamente a los miembros del Comité Permanente si el concurso se realizará o no en el próximo año.

IFLA/LAC está revisando juntamente con IFLA/HQ el problema de las cuotas de membresía del miembro nacional a raíz de las dificultades financieras de los países de la Región.

Se consideró el estado y grado de avance de cada uno de los proyectos presentados a ALP y se discutieron los nuevos proyectos presentados

La Presidente, la Secretaria y la Gerente de la Oficina Regional hicieron un informe sobre las actividades cumplidas en 1994.

La Oficina Regional presentó las funciones de los miembros del Comité Permanente, revisándose y aprobándose las del Presidente, Secretario, las del Gerente Regional, del Comité Permanente, de los Corresponsales y asesores especiales. La Presidente pidió a Stella Maris (Argentina) la revisión de las funciones del Comité Permanente en los Estatutos Generales para

presentar el resultado en Estambul. Ivone Tálamo presentó el programa a Mediano plazo para IFLA/LACC que fue aprobado por el Comité. La Gerente de la Oficina Regional manifestó que solicitaría a los latinoamericanos participantes en el Seminario de Control Bibliográfico Universal realizado en 1993, en Brasil, un informe sobre el seguimiento de los acuerdos para lo cual los miembros regionales deberán ponerse en contacto con los participantes de sus respectivos países.

Para lograr un mejor funcionamiento del Comité se discutieron los procedimientos para la elección del Presidente y del Secretario, la forma de votación como así también los requisitos para el Concurso regional. Se constituyó, también, un Subcomité de Publicaciones para proponer los lineamientos de las publicaciones de IFLA/LAC/ALP. Dicho Comité está integrado por Estela Morales (Centro Universitario de Investigaciones Bibliotecológicas, CUIB, de México); Stella Maris Fernández (Centro de Investigaciones Bibliotecológicas, CIB, de Argentina) y Teresa Granados (Biblioteca Nacional de Nicaragua).

El Comité Permanente desea hacer un reconocimiento muy especial a Mayra Miranda Picasso, Directora de la Biblioteca Nacional de Nicaragua, a Teresa Granados, Vicedirectora de dicha biblioteca y al grupo de colaboradores de la Biblioteca Nacional por el apoyo recibido durante las reuniones del Comité Permanente y durante su estadía en ese país. (Stella Maris Fernández)

CONCURSO DE PONENCIAS - IFLA/LAC

La ganadora del Concurso para participar de la Conferencia General de IFLA, a realizarse en Estambul/Turquia fue Georgina Araceli Torres de México con lo trabajo "La Biblioteca virtual en los países en vías de desarrollo: un sueño no muy lejano de convertirse en realidad". Lo premio ofrecido consiste en el pago de transporte aéreo y de la inscripción en la Conferencia General de la IFLA.

Querida Nathalia,

Desearía o texto anterior. El que vale e' este. Pasar p/o ingles. Teu prema do mesmo, mas quero preço de servico nao urgente. Trata-se de parte de um boletim que deve ser circulado antes do final do mes.